

Gott ist der König der ganzen Erde;
preist ihn mit eurem schönsten Lied.

Psalm 47, 8



Traurig nehmen wir Abschied vom ehemaligen Dirigenten unseres Kirchenchors

Bernhard Hettich

14. April 1946 bis 2. September 2019

Bernhard übernahm 1977 nach sieben Jahren als Sänger im St.-Niklaus-Chor dessen Leitung. Als Dirigent stand er dem Chor über 37 Jahre lang vor. In dieser Zeit hat Bernhard mit viel Engagement und Einsatz das musikalische Leben in unserer Kirchgemeinde mitgeprägt. Wir werden Bernhard und sein musikalisches Wirken in dankbarer Erinnerung behalten.

Der Trauerfamilie sprechen wir unser Mitgefühl aus und wünschen ihr viel Kraft und Gottes Segen in dieser schweren Zeit.

Katholische Kirchgemeinde Hombrechtikon
Die Kirchenpflege

Pfarrei St. Niklaus
Hombrechtikon-Grüningen-Wolfhausen
Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter

Die Abdankung findet am Freitag, 13. September 2019, um 14.00 Uhr
in der katholischen Kirche Hombrechtikon statt.